

高 長野県松代高等学校

#わたししが一番光るばしょ

【松代を遊ぶ】 11月21日、3年生は、地域探究学習の締めくくりとして「松代を遊ぶ」を実施。令和7年度からスタートした「地域連携協働室」。地域連携コーディネーターに仲介を依頼し、松代を楽しむ9コースの体験型学習を企画♪「こんな体験が松代ができるなんて！」松代の魅力は無限大です。校外に出たグループは松代町内の食堂で昼食をいただき、校内で活動したグループは町内のお弁当を取り、松代の味を満喫！コロナを機に途絶えていた松代焼の体験も復活！卒業記念として焼きあがってくる「湯飲みorお茶碗」が楽しみです♪

熊鈴つけて無事！皆神山登山達成

切り絵文字体験 地域連携協働室であんずパフェづくり

郷土食おやきづくり あんずソーセージづくり 王道松代散策

ガムテープモンスターづくり 麺味座でうどんに夢中 卒業記念！松代焼

【MY PROJECT AWARD 長野県 summit】
11月29日・30日、高校生の探究学習の成果発表会としてマイプロジェクト長野県サミットがオンラインで開催されました。全県で100名の高校生が参加。本校からは生徒会役員を中心となって活動してきた、松代の放置竹林を活用した竹灯籠制作の取り組みを発表。本番直前まで準備を重ねた発表、素晴らしいかったです♪活動を可視化し発信することの大切さを学びました。

【こんにちは県議会～高校生との意見交換～】
松高生も高校生代表団の一員として県議会議員の皆さんと意見交流会に参加。公共交通や再編統合に関わる本校が抱える課題について話し合う良い機会となりました。

【茶道部お茶会】 10月26日、2年に1度の合同のお茶会に参加。周辺の高校や短大・専門学校生と交流し、お点前の披露、半東、お運び（お茶やお菓子をお客様にお出しする）をしました。

【2年生修学旅行】 長崎では、平和祈念像前の平和セレモニーや原爆資料館の見学、長崎市街をグループで散策。フェリーに乗船し船中泊を経て神戸・大阪方面へ。ユニバーサルスタジオ・ジャパンを満喫するなど最幸の時間を過ごせた3泊4日の旅は一生の財産♪

【松代大橋草取りボランティア】
11月8日、長野松代ライオンズクラブ主催環境保全活動に1・2年生32名が参加。ライオンズクラブの皆様には「松代高校」ののぼり旗までご用意いただき感謝の気持ちでいっぱいです。

【商業部販売活動】 12月、長野朝日放送主催「クリスマスマーケット」や県教委主催「高校生探Qフェスティバル産業MIRAIフェア」で商業部が大活躍！冬の寒さに負けない笑顔と自慢の商品を販売しました。